



Niemand soll an Weihnachten allein sein!



© Limitierte Rechte

Weil man mit Schenken auch sich selbst ein Geschenk macht.

Weihnachten ist nicht für alle Menschen eine fröhliche Zeit. Gerade dann ist es für Einsame und Bedürftige besonders wichtig, ein bisschen Wärme und Geborgenheit zu spüren. Diesen Menschen in schwierigen Zeiten beizustehen – ganz besonders auch jetzt in der Weihnachtszeit – ist uns ein grosses Anliegen.

Die Vorweihnachtszeit ist Eine Zeit, in der sich die Gesellschaft stark auf Werte wie Nächstenliebe besinnt. Um Betroffenen die notwendige Unterstützung bieten zu können, nutzen auch wir diese Zeit. Mit einem schweizweiten Streuwurf wollen wir der Bevölkerung unser Engagement näherbringen und neue Spenderinnen und Spender gewinnen.

Als kleines Geschenk und Anregung haben wir dem Streuwurf vier Bogen Geschenkpapier beigelegt – weil man mit schenken auch sich selbst ein Geschenk macht.

Autor

Heilsarmee Fundraising

Publiziert am

4.12.2020